

Ingresó Cuba al Comité Ejecutivo de la UIP



Ginebra, 27 oct (RHC) En la 135 Asamblea del Comité Ejecutivo de la Unión Interparlamentaria (UIP) que concluyó este 27 de octubre en Ginebra, Suiza, la diputada cubana Yolanda Ferrer fue ratificada como miembro del órgano en representación del Grupo Geopolítico de América Latina y el Caribe (Grulac).

La parlamentaria formó parte de la delegación de su país que cumplió una intensa agenda de trabajo en los diferentes foros de discusión de la Asamblea de la UIP.

Los representantes de Cuba, al frente de los cuales viajó Ana María Mari Machado, vicepresidenta de la Asamblea Nacional del Poder Popular, participaron en las comisiones permanentes sobre Democracia y Derechos Humanos; Desarrollo Sostenible, Finanzas y Comercio; y Paz y Seguridad Internacional, en las que pusieron de relieve las posiciones fundamentales de la nación en estos temas.

En las discusiones sobre temas de actualidad, los legisladores alertaron de los

peligros de permitir la entronización de concepciones propugnadas por las potencias occidentales, que son lesivas a la soberanía de los Estados y al derecho a la libre determinación de los pueblos.

Advertieron, además, sobre 'la utilización de organismos y foros internacionales para promover políticas de intromisión en los asuntos internos de los Estados, singularizar adversarios políticos o aplicar políticas de cambio de régimen'.

Por otra parte, los representantes cubanos denunciaron en varios espacios el impacto del bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra Cuba, y reafirmaron la convicción de la mayor isla de Las Antillas de construir un socialismo próspero y sostenible.

La 135 Asamblea de la UIP sesionó desde el pasado domingo 23 con la asistencia de legisladores de los cinco continentes.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/110138-ingreso-cuba-al-comite-ejecutivo-de-la-uip>



Radio Habana Cuba